



Programme

100 premiers jours

Les premières années de la vie d'un bébé sont les plus importantes. Mais que se passe-t-il lorsqu'ils naissent dans un espace entouré de pauvreté, avec des services de santé insuffisants et avec peu d'informations ? Comment assurer un véritable bon premier départ à tous les enfants, quelles que soient leurs conditions socio-économiques ?

Mission

Assurer le meilleur départ de vie possible aux nouveaux nés en situation de pauvreté à travers une attention de santé et de développement qui englobe tous les besoins les 3 premiers mois de vie.

Bénéfices

- 1 Identification précoce des problèmes de santé
- 2 Espaces d'apprentissage de l'allaitement
- 3 Intervention en santé mentale pour favoriser des liens de qualité

Indicateurs de succès

+1200

nouveaux nés et leur familles participent chaque année à ce programme

92%

des enfants ont un allaitement exclusif bien établi à 3 mois

98%

des familles commencent à construire un lien affectif sain avec leur bébé

97%

des familles se sentent bien après les séances groupales avec d'autres familles.

Consultation médicale

Une consultation médicale de qualité permet aux familles d'avoir la confiance nécessaire pour apprendre et poser des questions qui les aident à être de meilleurs parents. Les soins médicaux permettent d'identifier à temps les risques pour la vie.

Allaitement heureux

L'allaitement est pour TANI un drapeau important pour le travail que nous faisons, c'est pourquoi nous accompagnons les mères dans leur processus d'allaitement, nous les aidons à identifier de nouveaux rythmes, à connaître le bébé, à identifier leurs difficultés.

Peau à peau

Un espace dédié à la santé mentale de la mère et du père, et au renforcement du lien avec le bébé, permettant de réduire les situations de violence dès la naissance et d'aborder l'important enjeu de la santé mentale familiale.

Prévention de la dépression post-partum

Nous effectuons de brèves interventions pour les mères dont les résultats au test de dépistage de la dépression post-partum ont dépassé la moyenne acceptable et nécessitent un suivi pour s'assurer que la santé mentale est prise en charge et évolue positivement.



Nos prochains pas

Le succès de ce programme montre l'importance d'élargir les soins dans les premiers mois de la vie pour les familles avec des nouveau-nés. Nos prochaines étapes sont la formation de professionnels à cette méthodologie afin que plus de familles puissent en bénéficier.

"C'est mon deuxième enfant, et auparavant je n'avais pas vécu une expérience qui m'ait permis de ressentir autant de bien-être et de tranquillité dès le début. C'est un changement important pour moi et mon bébé"

Rosa Arenas, mère à TANI